



Medytec, lieu totem d'une filière d'excellence

Ouvert depuis le 10 juin dernier, Medytec est un espace unique, reflet de l'écosystème grenoblois des technologies de la santé. Implanté à La Tronche, au sein de Biopolis, il devrait être inauguré officiellement le 19 novembre prochain.

Medytec est le fruit d'une collaboration entre les pôles de compétitivité Minalogic et Lyonbiopôle, le Cancéropôle Clara, le CEA, le CHU Grenoble Alpes, l'Université Grenoble Alpes, l'association Eccami, la Région Auvergne- Rhône-Alpes, Grenoble-Alpes Métropole et le cluster **Medicalps**, chargé de sa gestion.

Le bassin grenoblois compte de nombreuses entreprises emblématiques de la filière des technologies de la santé, ainsi qu'un riche tissu de PME-PMI et start-up. S'y ajoutent des centres de recherche de renommée mondiale. Dans ce contexte, la création d'un lieu fédérateur de la filière est apparue indispensable. Medytec a ainsi pour but de donner davantage de visibilité à ces acteurs, tant sur le plan national qu'international. Un showroom doté de 14 écrans tactiles et huit vitrines met ainsi en lumière les innovations iséroises. Lieu d'animation et de rencontres, l'espace accueille conférences et autres événements, telle la Failcon Grenoble, lors du dernier Festival Transfo. Il sert également aux entreprises pour l'organisation d'événements ou séminaires internes. Ce lieu fédérateur a nécessité un investissement de 260 k€ financé par la Région, Grenoble-Alpes Métropole et l'UGA. Il constitue la première pierre d'un projet ambitieux de création d'une zone d'activité dédiée aux startup, PME et industriels de la santé avec l'aménagement, d'ici trois ans, d'une surface de 20 000 m² sur la commune de La Tronche.

F. Combier